



on aura tout vu

printemps été couture 2012

spring summer couture 2012

High Light Fire

Mille et un éclats d'étincelles et de lumières

dans un éclair de lumière, la femme de feu apparaît comme un colibri doré et iridescent.

elle chante, enchante et envoûte.

oiseau de feu à la parure tentatrice, elle aime la vie et sa beauté.

à la recherche des plaisirs défendus, elle s'habille d'ornements somptueux qui illuminent son visage et exalte son désir incandescent.

pour allumer le cœur de ses prétendants, la belle, fille du soleil, née d'une secousse tellurique, utilise les flammes de l'enfer et de soyeux sortilèges à la puissance volcanique.

à la tombée de la nuit, lorsque la bougie vacille, les feux follets à la fluorescence aveuglante sortent des entrailles de la terre. à côté d'un feu rougeoyant, leur reine diabolique s'élance, sous une constellation divine, dans un ballet extatique d'une vibrante émotion.

enveloppée d'une fumée blanche, la diablesse vogue avec passion vers des abîmes de luminescence, vers les feux de la rampe imaginaires.

femme fatale, entre toutes, le visage irradié, elle comble de profanes voluptés les âmes affamées. ses cheveux fauves à la douceur orangée ne sont que des braises apportant à tous une éruption de volupté.

dans une chevauchée lumineuse, le ciel est orné par un galop d'étoiles, la belle ensorceleuse se laisse envahir par des étincelles d'espoir. dans un feu d'artifice intérieur, son corps drapé de mille pierres précieuses et broderies, la merveilleuse amazone, esméralda des temps modernes, ange et démon à la fois, s'évade vers le jardin des délices. sous les sublimes cieux d'une aurore boréale, son désir est toujours brûlant et elle doit se hâter d'aimer.

a thousand and one sparks and lights

in a flash of lightning, the fire woman appears like a golden and iridescent hummingbird.

she sings, enchants and bewitches.

bird of fire with a temptress finery, she loves life and its beauty.

in the search of forbidden pleasures, she dresses with sumptuous ornaments that illuminate her face and thrills her incandescent desire.

to light up her suitors' heart; the beauty, daughter of the sun, born from an earth tremor, uses hell's flames and silky spells with volcanic power.

at dusk, when the candle flickers, blinding fluorescent will-o'-the-wisp come through earth's bowels. next to a reddening fire, their diabolic queen thrusts, under a divine constellation, in a thrilling ballet of a vibrant emotion.

wrapped up in a white smoke, the she-devil sails with passion toward luminescent depths, toward imaginary limelight.

femme fatale, among all, her shinning face, she fills starving souls with secular pleasures. her brownish hair with its orange softness is nothing but embers bringing a pleasure blast to all.

in a luminous ride, the sky is adorned by a gallop of stars, the beautiful witch is overwhelmed by hope sparkles. in an inner firework, her body is draped in a thousand precious stones and embroideries; the wonderful amazon, esméralda of the modern times, angel and devil at the same time, escapes to the garden of delights. under the sublime heavens of the northern lights, her desire is still burning et she must hurry to love.

philippe castro



on aura tout vu

escarpins shoes
collant tights
maquillage makeup
coiffure hair
musique music

on aura tout vu
wolford
mac cosmétique
patrice piau
dj manue

on aura tout vu remercie ses partenaires

on aura tout vu would like to thanks his partners



les assistants Antonia Simeonova, Pierre Henri Noël, Emmanuel Maria, la responsable d'atelier Dolores Guyot et son équipe aux mains d'or, tous les professionnels et amis qui ont rendu cet événement possible et tous les journalistes qui soutiennent on aura tout vu depuis leur début.

the assistants Antonia Simeonova, Pierre Henri Noël, Emmanuel Maria and the atelier manager Madame Dolores Guyot and her nimble-fingered team, all the professionals and friends who made this event possible and the journalists who have been supporting on aura tout vu right from the start.

alizée mosses, alexandra sampiaio, audray mayirona, alice bezy, alejandro rincon gutierrez, benjamin beconnais, bistra lechevalier, chantal evrard, christian, christina mavridis, chloe valentin, deborah defachelle, douchka, farida moosar, jean paul nguyen, jean pierre terzakou, hélène schintone, frederic blanc, florence gladel, gilles maillard, jean-pascal laude, laura bpot, lidia martinez, luise gonzales, magali doublet, marie-laure girardon, moriba-maurice koné, morgan jerabek, murielle boulez natacha ferdman, nadeje michaud, nicola jimenez, patrice piau, patrick terzakou, philippe castro, poa, robin szczopal, romain ales, samantha malli, severine, smain boutamtam, stephanie mercellin, sylvie grumbach, valérie bourgois, veronique dumont-grandin, wi chen ...

contact presse
t+ 33 1 42 33 93 18

2 e bureau sylvie grumbach
f+ 33 1 40 26 43 53

18 rue Portefoin 75003 paris
mail @ 2e-bureau.com